



PAN no apoyará iniciativa de la Guardia del PRI

El PAN y el PRD no avalarán en la Cámara de Diputados la iniciativa de prolongar por más tiempo la permanencia del Ejército en las calles, porque es una “inconstitucionalidad”, sostuvo el presidente de la Mesa Directiva en San Lázaro, el panista Santiago Creel.

“Quienes quieren prorrogar su presencia en tareas de seguridad quieren prorrogar una inconstitucionalidad y, sobre todo, poner en alto riesgo a nuestras Fuerzas Armadas. Nosotros reconocemos, apreciamos y, sobre todo, queremos a nuestras Fuerzas Armadas, y porque las queremos deseamos defenderlas”, insistió.

<https://www.revistapuntodevista.com.mx/seccion/mexico/pan-no-apoyara-iniciativa-de-la-guardia-del-pri/807570/>